
 

 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ 
CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE TUCURUÍ 

 
 

ATA DO CONSELHO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE TUCURUÍ 
(23.06.2016) 

 
Ata da 5ª Reunião Ordinária do Conselho 
do Campus Universitário de Tucuruí da 
Universidade Federal do Pará. 
 

 

Ao vigésimo terceiro dia do mês de junho de dois mil e dezesseis, às 1 

quatorze horas e trinta minutos reuniu-se o Conselho do Campus 2 

Universitário de Tucuruí – CAMTUC, convocado por meio do Memo. 3 

Circular n.º 0030/2016-S.E. CAMTUC/UFPA, com a presença dos 4 

senhores conselheiros: Professor Marcelo Rassy Teixeira – Coordenador 5 

Geral do CAMTUC e Presidente do Conselho do CAMTUC, Professor  6 

Heleno Fülber – Vice-coordenador CAMTUC, Udson Pacheco de Souza – 7 

Coordenador de Planejamento, Gestão e Avaliação do CAMTUC,  8 

Professor Ednaldo Lopes de Barros Lopes – Representante Docente da  9 

FECOMP, Professor Bruno Wallacy Martins – Diretor da FEM, Professor 10 

Wassim Raja El Banna – Representante Docente da FEM, Professor 11 

Davi Edson Sales e Souza – Diretor da FAESA, Professor Junior 12 

Hiroyuki Ishihara – Representante Docente da FAESA, Professora 13 

Débora Dias Costa Moreira – Diretora da FEC, Professor Aarão Ferreira 14 

Lima Neto – Representante Docente da FEC, Professora Fernanda 15 

Pereira Gouveia – Representante Docente da FEC, Professor Karlo 16 

Queiroz da Costa – Diretor da FEE, Professor Ewerton Ramos Granhen 17 

– Representante Docente da FEE, Edileuza de Sarges Almeida – 18 

Representante Técnico Administrativo, Novax Reis – Suplente 19 

Representante Técnico Administrativo, Charles Nay Nobre – 20 

Representante Técnico Administrativo, Danilo Silva Santos – 21 

Representante Técnico Administrativo, Adnildo Carvalho Mendes –22 

Representante Discente, Felipe Cavalcanti Fernandes – Representante 23 

Discente e Arthur dos Reis Lemos Fontana – Suplente Representante 24 

Discente. Registrou-se a ausência não justificada dos seguintes 25 

conselheiros: Professora Alcione Batista – Representante Docente da 26 

FECOMP, Professor Johnattan Amorim da Silva – Representante 27 

Docente da FEE, Professor Ezequiel de Andrade Belo – Representante 28 

Docente da FEM. Registrou-se a presença do Administrador Diego da 29 

Silva Dias. O Presidente da sessão cumprimentou os presentes e iniciou 30 

a reunião com a abertura da sessão de informes. INFORMES. 31 

Justificativa de falta do docente Bruno Merlin e Viviane Santos na 32 

reunião do conselho. O professor Heleno comentou que gostaria 33 

registrar a justificativa de ausência do professor Bruno Merlin e 34 

professora Viviane, que é suplente na reunião. Informou que o professor 35 

Bruno Merlin estava a Belém para reunião do CONSEPE e a professora 36 

iria substitui-lo, mas como a reunião foi remarcada não pode 37 

comparecer devido encontrar-se em atividades de extensão. 38 

Homologação de inscrições do concurso tema Circuitos e 39 

Dispositivos Eletrônicos. O Professor Ewerton comentou a respeito do 40 
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concurso para professor substituto do tema Circuitos e Dispositivos 41 

Eletrônicos. Informou que foram homologadas as inscrições, tendo dois 42 

candidatos inscritos e deferidos. Treinamento portal CAPES. A 43 

professora Fernanda explicou que a CAPES disponibilizou inscrição 44 

para treinamento online do portal de periódicos, a fim viabilizar que os 45 

interessados possam melhor operacionalizar a base de dados para 46 

pesquisa de periódicos. Ressaltou que é de suma importância os 47 

professores participarem desse treinamento. Aprovação de candidatos 48 

processo seletivo simplificado Gestão Ambiental. O professor Davi 49 

comentou a respeito do concurso para professor substituto da FAESA, 50 

informou que foram aprovados três candidatos para uma vaga do PSS 51 

em Gestão Ambiental. Vagas para técnicos administrativos Camtuc. 52 

O professor Aarão comentou que manteve contato com as pró-reitorias, 53 

PROGEP e PROPLAN, e foram disponibilizadas para o NDAE duas vagas 54 

para técnicos administrativos de ensino superior: sendo uma vaga para 55 

administrador e uma para pedagogo. Informou que até o final do mês de 56 

junho deverá ocorrer a convocação destes técnicos. Explicou, ainda, 57 

sobre as vagas docentes que foram cedidas ao NDAE sendo que uma 58 

vaga para a FAESA, uma vaga para FEC e duas vagas para FECOMP - 59 

já retornaram retornadas ao campus; estando pendentes duas vagas 60 

para FEM, uma para FEC e uma para FEE. Projeto de cooperação 61 

CAMTUC e Exército Brasileiro - Tucuruí. O professor Aarão informou 62 

que o NDAE firmou um acordo com o quartel do Exército de Tucuruí 63 

para oferta de cursos de extensão aos militares em diversas áreas, em 64 

contrapartida o exército concederá mão de obra para execução de 65 

serviços em geral no NDAE, Campus e Faculdades. 1. ORDEM DO DIA. 66 

2.1. Documento nº 23073.5109/2016-51 resposta da AUDIN. O 67 

coordenador Marcelo informou que conforme as proposições ocorridas 68 

na reunião do conselho do campus, ocorrida no dia 20/04/2016 foi 69 

destinado aos Diretores das Faculdades o documento de resposta da 70 

AUDIN para que fosse dada ciência a todos e, discutido nas faculdades, 71 

no interstício de sessenta dias. Ressaltou que como foi respeitado o 72 

interstício, as faculdades agora deveriam encaminhar ao conselho as 73 

suas respostas como documento comprobatório de que foi feita a 74 

apreciação dentro das faculdades. O professor Davi comentou o que irá 75 

encaminhar a ata da reunião onde foi tratado sobre o assunto à 76 

secretaria executiva. O professor Bruno Wallacy comentou que irá 77 

encaminhar a ata da reunião e o memorando para a secretaria. O 78 

professor Karlo explicou que já foi feita a reunião, faltando apenas à 79 

assinatura da ata pelo colegiado da faculdade para devidos 80 

encaminhamentos. O professor Marcelo averiguou que as direções da 81 

FEC e FECOMP não estavam representadas no momento de discussão 82 

desta pauta e sugeriu que todos os diretores entregassem a 83 

documentação relacionada a este ponto de pauta até o dia 08/07/2016, 84 

no qual ocorrerá a 6ª reunião ordinária do conselho do CAMTUC. 85 

Quando analisado pelo conselho do campus, não houve nenhuma 86 

manifestação contrária, sendo, portanto, aprovado de forma unânime. 87 

2.2. Minuta de Pesquisa e Extensão das Faculdades do Campus 88 

Universitário de Tucuruí. O professor Marcelo comentou que foi dado 89 

o interstício de sessenta dias para os diretores de faculdades fazerem 90 



Ata 5ª Reunião Ordinária Campus Universitário de Tucuruí – 23/06/2016  

  

 

3 

suas minutas para auxiliar a câmara de pesquisa e extensão. O 91 

professor Karlo informou que já foi discutido no colegiado da FEE, mas 92 

não foi possível ser aprovado na reunião da faculdade ocorrida dia 93 

17/06/2016 e que será definido na próxima reunião ordinária da 94 

faculdade. O professor Bruno Wallacy comentou que a FEM decidiu, 95 

conforme orientação do presidente da câmara, professor Ezequiel, que 96 

fosse seguido o regulamento da UFPA e que irá formalizar a decisão da 97 

faculdade para ser encaminhada a secretaria executiva. O professor 98 

Davi comentou que já foi feita a minuta e irá encaminhar também a 99 

secretaria executiva. A professora Débora comentou que a minuta da 100 

FEC ainda não estava concluída. O professor Marcelo sugeriu que todos 101 

os diretores entregassem essas documentações dia 08/07/2016 quando 102 

ocorrerá a 6ª reunião ordinária do conselho do CAMTUC. Quando 103 

analisado pelo conselho do campus, não houve nenhuma manifestação 104 

contrária, sendo, portanto, aprovado de forma unânime. 2.3. 105 

Aproveitamento de vaga candidato aprovado em concurso-Química 106 

Geral, edital nº 91/2015 em decorrência da solicitação de 107 

exoneração do docente José Rogério de Araújo Silva. O professor 108 

Heleno solicitou quebra de interstício para tratar sobre a pauta, que foi 109 

acatada por todos. O professor Davi comentou que foi feita a 110 

documentação para aproveitamento da candidata aprovada no concurso 111 

de Química, devido à exoneração do docente José Rogério. Cientificou 112 

aos membros do conselho que a segunda colocada havia sido 113 

aproveitada para o campus de Breves e a terceira colocada quem 114 

deveria ser convocada. O professor Davi ressaltou a urgência da 115 

tramitação da solicitação para que possam convocar a candidata e esta 116 

possa assumir rapidamente a vaga de professor de química devido à 117 

demanda. Após discussão e análises o aproveitamento de vaga para 118 

atender à FAESA foi posto em votação, como não houve nenhuma 119 

manifestação contrária, sendo, portanto, aprovado de forma unânime. 120 

2.4. Prestação de contas anual do Campus Universitário de Tucuruí, 121 

referentes ao exercício 2015. Relator Aarão Ferreira Lima Neto. O 122 

relator esclareceu que foi apresentada a prestação de contas, e a 123 

câmara reuniu-se e emitiu parecer favorável à aprovação da prestação 124 

de contas uma vez que a mesma se encontra regular quanto a forma e 125 

ao conteúdo apresentado. O professor Marcelo informou que fora 126 

respeitado o interstício de 30 dias desta pauta e sugeriu que seja feita a 127 

divulgação da prestação de contas na íntegra por meio do site do 128 

CAMTUC. Quando analisado pelo conselho do campus, não houve 129 

nenhuma manifestação contrária, sendo, portanto, aprovado de forma 130 

unânime.  A seguir tratou-se do próximo ponto de pauta. 2.5. Plano de 131 

concurso público para provimento de cargo docente da carreira de 132 

magistério superior do Campus de Tucuruí da UFPA, Faculdade de 133 

Engenharia Mecânica (FEM). Tema: Sistemas Térmicos e Fluidos, 134 

01 vaga. Relatora Edileuza Sarges Almeida. A relatora esclareceu que 135 

foi solicitado a redução da titulação de doutor para mestre. O professor 136 

Marcelo solicitou mudança no perfil do candidato alterando-se de 137 

mestrado em sistemas térmicos e fluidos para mestrado e graduado em 138 

engenharia mecânica. Professor Junior sugeriu abranger o perfil de 139 

mestres pelo PRODERNA. Quando analisado pelo conselho do campus, 140 
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não houve nenhuma manifestação contrária, sendo, portanto, aprovado 141 

o parecer com o destaque quanto ao perfil que deverá ser mestrado e 142 

graduado em engenharia mecânica, de forma unanime.  A seguir tratou-143 

se do próximo ponto de pauta. 2.6. Processo: 23073.0072821/2016-144 

38. Plano individual de trabalho 2014. Inconsistências de carga 145 

horaria dos docentes: Prof. Me. Andrey Ramos Vieira e Profª. Me. 146 

Taiza Nayana da Silva Ferreira. Relatora Edileuza Sarges Almeida. O 147 

professor Ewerton tomou a palavra onde explicou o parecer e após 148 

comentários os conselheiros ficaram com duvidas sobre o 149 

desdobramento do parecer. O presidente do conselho sugeriu, em 150 

função disso, o retorno do parecer para ser reavaliado pela a câmara e 151 

posterior retorno para apreciação na 6ª reunião ordinária do conselho 152 

do CAMTUC.  A seguir foi feita a votação obtendo 10 (dez) votos a favor 153 

do retorno do parecer a câmara e 08 (oito) votos para que se fosse 154 

definido na reunião do conselho. Conforme votado pela maioria, definiu-155 

se que o parecer será encaminhado para a câmara para ser reavaliado. 156 

Posteriormente os membros do Conselho apreciaram o ponto de pauta 157 

seguinte. Indicação de Banca de avaliação de progressão funcional – 158 

Faculdade de Engenharia Mecânica - Docente Adry Kleber Ferreira 159 

Lima, referente ao interstício para Professor Classe A Assistente, 160 

nível I, de 06/06/2014 a 06/06/2016, Docente Jessé Luis Padilha, 161 

referente ao interstício para Professor Classe Adjunto A, nível I, de 162 

19/11/2013 a 19/11/2015 e Docente Wassim Raja El Banna, 163 

referente ao interstício para Professor Classe A Assistente, nível II, 164 

de 06/06/2014 a 06/06/2016. O técnico Diego tomou a palavra e 165 

explanou que foram indicados como banca para análise da progressão 166 

funcional dos docentes Jessé Padilha, Adry e Wassim: os professores 167 

Karlo Queiroz da Costa – Presidente (CAMTUC), Alcebíades Negrão 168 

Macêdo - Titular (ITEC) e Victor Alexandrovich Dmitriev – Titular (ITEC) 169 

e Sandro Ronaldo Bezerra Oliveira. Quando analisado pelo conselho do 170 

campus, não houve nenhuma manifestação contrária, sendo, portanto, 171 

aprovada a indicação de forma unanime.  A seguir tratou-se do próximo 172 

ponto de pauta Indicação de Banca de avaliação de progressão 173 

funcional – Faculdade de Engenharia Civil - Docente Taiza Nayana 174 

da Silva Ferreira, referente ao interstício para Professor Classe A 175 

Assistente, nível II, de 01/06/2014 a 01/06/2016, Docente Débora 176 

Dias Costa, referente ao interstício para Professor Classe 177 

Assistente, nível II, de 01/04/2014 a 01/04/2016, Docente 178 

Andrielli Morais de Almeida, referente ao interstício para Professor 179 

Classe Adjunto, nível II, de 01/06/2014 a 01/06/2016 e Docente 180 

Rafael Araújo de Sousa, referente ao interstício para Professor 181 

Classe Adjunto, nível II, de 04/2014 a 04/2016.   Relatora Fernanda 182 

Pereira Gouveia. . O técnico Diego explanou que foram indicados como 183 

banca para análise da progressão funcional dos docentes Débora, 184 

Andrielli, Taiza e Rafael Araújo: os professores Karlo Queiroz da Costa – 185 

Presidente (CAMTUC), Dênio Raman Carvalho de Oliveira (ITEC), 186 

Alcebíades Negrão Macêdo (ITEC) e André Luiz Amarante Mesquita 187 

(CAMTUC - suplente). Quando analisado pelo conselho do campus, não 188 

houve nenhuma manifestação contrária, sendo, portanto, aprovada a 189 

indicação de forma unanime.  A seguir tratou-se do próximo ponto de 190 
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pauta. 2.14. Projeto de Extensão: 1. Alocação de carga horaria de 191 

04 horas para a professora Taiza Nayana da Silva Ferreira para 192 

participar como colaboradora do projeto de extensão intitulado 193 

“Projeto de Qualificação de Operários da construção civil de 194 

Tucuruí – PQO” coordenado pela docente Andrielli Morais de 195 

Oliveira – Faculdade de Engenharia Civil (FEC).  Relatora Viviane 196 

Almeida dos Santos. A secretária executiva Ailana tomou a palavra e 197 

explicou que a professora Taiza é colaboradora do projeto de extensão 198 

coordenado pela professora Andrielli que já foi aprovado pelo conselho 199 

do campus, como estava pendente o relatório de outro projeto de 200 

extensão a carga horaria da professora Taiza ficou suspensa até a 201 

documentação ser entregue. Não possuindo mais pendencias, foi 202 

solicitada carga horaria de 04 (quatro) horas semanais para professora 203 

Taiza como colaboradora do projeto de extensão. Quando analisado pelo 204 

conselho do campus, foi feito o destaque que a participação como 205 

colaboradora seria a partir desta data, sendo, portanto, aprovada a 206 

solicitação de forma unânime, no período de junho de 2016 a abril de 207 

2017. 3.  PROPOSIÇÕES E INDICAÇÕES. O servidor Udson 208 

comunicou a sua saída da câmara de assuntos econômicos e 209 

financeiros e definiu-se a entrada da servidora Talita como membro. Em 210 

seguida solicitou a reavaliação do funcionamento das câmaras do 211 

conselho conforme o regimento do campus. Quando analisado pelo 212 

conselho do campus, não houve nenhuma manifestação contrária, 213 

sendo, portanto, aprovada a solicitação de forma unânime. Após os 214 

esclarecimentos e não havendo nada mais a tratar o Presidente da 215 

sessão agradeceu o comparecimento dos membros e deu por encerrada 216 

a sessão, da qual, para constar, foi lavrada a presente Ata, que vai 217 

acompanhada da lista de presença e assinada, por mim, Alana Furtado 218 

de Souza, integrante da Secretaria Executiva do Campus de Tucuruí. 219 


